

# 直小だより

## 4月号



電話・Fax 0768(82)0313  
E-mail [tada-01@city.suzu.ishikawa.jp](mailto:tada-01@city.suzu.ishikawa.jp)  
URL <http://cms1.ishikawa-ed.jp/~tadaxe>



発災直後から、ながきにわたり、学校を支えて下さった兵庫県教職員学校支援チームアースの方からは、珠洲を離れられてからも、修了式、新年度1日目等、節目節目に、学校の近況を尋ねて下さるメールが届きます。その文面は、いつも相手意識に溢れた温かなものであり、見る度に心が和まされます。これまで、本当に沢山の方々からご支援をいただけてきました。ご支援の度に、感じるのが、「思いやり」の大切さ、有難さ、尊さです。それは私達職員だけではなく、子供達自身もきっと感じていたことと思います。

「・・・覚えておいて下さい。皆さんは、確実に強くなっているということを・・・」

先月14日の卒業式の際、卒業生に向けた式辞の一部です。これは、卒業生だけではなく、先月14日に入学してくる新入生も含め、すべての児童に言えることだと思います。

令和6年度がスタートします。以前とは異なった環境下ではありますが、その分、「知恵力」「工夫力」等が育まれ、発揮されることと思います。「出来ない」「無理です」等の言葉は時として、口にしがちではありますが、実は「出来る」「無理ではない」のことが少なくないように思います。

直小を訪れた方々は、必ず言います。

「子供達、元気やね〜!」「笑顔、いいね〜!力もらえるわ!」

思いやりの大切さ、有難さ、尊さを感じ、強くなった子供達。「元気」「笑顔」がトレードマークの子供達。

どんな活躍を見せてくれるか楽しみでなりません。

子供達は、当然、経験が豊富でない部分もあります。しかし、逆にそれが「強み」とも言えます。経験があるがゆえにあきらめてしまうことでも、あきらめようとしなないかもしれません。子供達に負けないように、いい意味で「あがく」1年にしたいと思います。学校には、全国各地からの多くの激励メッセージがあります。その中には「絆」という文字が沢山あります。

この3か月、絆は確実に大きく、強くなってきました。私達は決して一人ではありません。そのことを忘れず、いい意味であがき、新しい景色をさがしながら、且つ、子供達の心にしっかり寄り添って、素敵な子供達を育てていきたいと思ひます。

今年度も保護者の皆様方、地域の皆様方と共に、全職員、心を一つにして頑張っていきたいと思ひます。ご支援・ご協力の程、どうぞ宜しくお願いいたします。

令和6年4月吉日 珠洲市立直小学校長 道端 専次

## 3/14 第77回卒業証書授与式

3月14日、第77回卒業証書授与式を行いました。今年度は、コロナ禍から通常の生活に戻り、運動会や持久走大会などの行事を行うことができました。しかし、3学期は地震により通常とは違う学校生活を送ることになりました。そのような中でも、6年生は工夫し、いろいろな行事を行ってくれました。卒業証書授与式は、ラポルトすずで行うことになりましたが、卒業生の思いと在校生の感謝の気持ちが伝わる感動の式となりました。卒業生が、中学校でも活躍して、さらに成長することを期待しています。



## ☆教職員異動のお知らせとご挨拶

### ◇新しく赴任した教職員の紹介

**加賀 珠美 教頭**  
 珠洲市立正院小学校 より  
 今年度教頭として赴任してまいりました。どうぞよろしくお願ひ致します。早く直っ子全員の顔と名前を覚えたいです。

**上野 香衣 教諭**  
 新規採用  
 直小学校の子どもたちと元気に楽しく授業をしたり、遊んだりできることを楽しみにしています！

**上野 安里 スクールサポートスタッフ**  
 スクールサポートの仕事は、2年目になります。がんばります。よろしくお願ひ致します。

**新谷 俊亮 教諭**  
 輪島市立町野小学校 より  
 元気いっぱい直小学校の子どもたちとたくさん勉強や運動できることが楽しみです。

**山田 蒼介 臨任講師**  
 金沢市立紫錦台中学校 より  
 金沢市立紫錦台中学校からきました。緊張しておりますが、がんばります。

**吉田 亮 拠点校指導教員**  
 新採指導の役を承りました。老害とならぬよう励みます。

**道下 真里 教諭**  
 輪島市立鳳至小学校 より  
 「直っ子のみなは、どんな子どもたちかな。」わくわくした気持ちで今日まで過ごしてきました。楽しく笑顔で学校生活を送りたいと思います。

**天徳寺麻里子 養護助教諭**  
 輪島市日本航空学園石川 より  
 子どもたちが安心して明るく元気に学校生活を送れるよう、心身のサポートをします。

よろしくお願ひします



## かたつむりさん読み聞かせ(3/7)

1年間、多くの良本の読み聞かせをしていただきました。毎回、とても楽しみにしていました。毎回食い入るように聞いていました。ありがとうございました。



## アースさんとのお別れ式(3/14)

1月9日から、直小学校を支えてくださった「震災・学校支援チーム EARTH」さんとのお別れの式を行いました。子どもたちに寄り添い、一緒に遊んでもらったり、学習の支援もしていただいたりしました。阪神淡路大震災での経験をもとに、教職員も多くのことを学ばせていただきました。本当にありがとうございました。



## 田植え唄の披露(3/19)

避難所の方に元気を届けようと珠洲郷土民謡研究会の会員の方と4年生とで田植え唄やちよんがり節を披露しました。元気な歌声と、太鼓の音に避難所の皆さんから、「元気出るわ」という声をいただきました。



### ☆ありがとうございました！！

- 成之坊佳子さん 卒業式に素敵な生け花をたくさん飾っていただきました。
- めだか交通さん 卒業生に花束をいただきました。

## 4月の行事予定

日	曜	学校行事等
1	月	学年始休業(～4/4)
2	火	
3	水	安全点検日
4	木	
5	金	新任式 入学式・始業式
6	土	
7	日	
8	月	交通指導 身体計測 給食開始 集
9	火	交通指導 視力検査
10	水	交通指導 聴力検査 委員会発足
11	木	交通指導 縦割班組織 PTA三役会
12	金	交通指導 1年生を迎える会
13	土	
14	日	
15	月	交通指導
16	火	児童集会
17	水	県基礎・市学力調査 クラブ発足
18	木	全国学力学習状況調査
19	金	授業参観・学級懇談・総会・専門委員会
20	土	
21	日	
22	月	
23	火	児童集会
24	水	学教研総会・第2類
25	木	交通指導 児童理解の会 集金振替日
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	昭和の日
30	火	クリーンクリーン 児童集会

※予定は変更になる場合があります。

### ◇転出及び退職した教職員

**倉見 倫代 教頭 能登町立小木小学校へ転出**  
 教頭として一から学び、保護者の皆様や地域の皆様に支えていただいた、とても充実した2年間でした。祖母と夫の母校で勤めることができ幸せでした。ありがとうございました。

**坂本 采 養護教諭 小松市立那谷小学校へ転出**  
 養護教諭人生、初めて勤務する学校が直小学校で本当によかったです。珠洲のみなさんには感謝の気持ちでいっぱいです。これからも心身ともに健康で！

**馬場 史子 教諭(再任用)**  
 初任で勤務をスタートし、延べ13年間お世話になりました。楽しい思い出ばかりです。ありがとうございました。

**尾間谷 悦子 講師 金沢市立高岡中学校に勤務**  
 母校で数年勤務することが出来て幸せでした。また、戻ってきます。ありがとうございました。

橋本昌一郎 講師 大根美紀子 支援員 稲川 雅子 支援員  
 砂山 都和 スクールサポートスタッフ  
 大変お世話になりました。ありがとうございました。



## 令和6年度 PTA 三役の皆様

今年度は、以下の皆様に中心となっていたいただき、ご尽力賜ります。1年間よろしくお願ひいたします。

役職	お名前
PTA 会長	竹平 裕之さん
家庭教育委員	山根 千春さん
PTA 副会長	池谷内寛人さん
PTA 副会長	山根 純一さん

令和5年度の三役の皆様、学級委員の皆様、1年間本当にありがとうございました。新役員の皆様、これから1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

## 令和5年度 PTA 役員の皆様

令和5年度、以下の皆様にご尽力いただいたおかげで無事に1年間の活動を終えることができました。本当にありがとうございました。

PTA 会長	杉野 彰悟さん	1年	蟹由さん・出島さん
母親代表	菅谷内勝子さん	2年	釣谷さん・藪下さん
PTA 副会長	竹平 裕之さん	3年	谷内田さん・吉田さん
PTA 副会長	瀬法司幸枝さん	4年	松田さん・森山さん
		5年	清間さん
		6年	藤瀬さん